



Jesús Gómez Sanz y Rafael Doctor, con un ejemplar de la promoción del Musac. / RUBEN CACHO/CAL

## Los museos de la Comunidad repiten en el escaparate de ARCO

La revista 'Descubrir el arte', editada por UNEDISA, distribuye 75.000 ejemplares de una publicación sobre el Musac

VALLADOLID.- El Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León (Musac) centrará un año más la oferta de la Junta en ARCO, que en su edición de 2005 se celebrará entre el 10 y el 14 de febrero en el Parque Ferial Juan Carlos I de Madrid. Con ese objetivo, el Ejecutivo regional repartirá durante la feria 30.000 ejemplares de una publicación con una doble portada, en la que se pretende difundir entre el público, por una parte, el Musac y su programación para 2005-2006, ante su apertura el próximo mes de abril, y por otra, el resto de museos (Patio Herreriano, en Valladolid, CAB, en Burgos, DA2, en Salamanca, y Esteban Vicente, en Segovia) y galerías de arte contemporáneo de la Comunidad.

Tres carritos móviles repartirán de forma gratuita los ejemplares durante la celebración de ARCO, que serán conducidos por repartidores con sudaderas, camisetas y chapas diseñadas para la ocasión por la artista leonesa Silvia Prada.

Además, se distribuirán 75.000 ejemplares a través de la revista especializada *Descubrir el Arte*, editada por el grupo UNEDISA, en su número de febrero. La publicación incluye también dos entradas para el proyecto inaugural del Musac, así como información sobre las becas, talleres y actividades que promociona la Junta en la materia, informa Ical.

El director general de Promoción e Instituciones Culturales, Alberto Gutiérrez Alberca, explicó que su objetivo es dar a cono-

cer todos los centros de arte contemporáneo de la Comunidad y, en especial, el Musac, que ocupa buena parte de las páginas de la publicación. Asimismo, remarcó que pretenden «crear una imagen de unidad» del conjunto de los centros, y trasladar la apuesta

**300.000 euros para adquisición de fondos**

VALLADOLID.- La Junta de Castilla y León enviará a ARCO'05 un Comité de Adquisiciones para la colección del Musac. Los responsables de decidir esas compras que pasarán a los fondos del centro con sede en León realizarán, por tercer año consecutivo, un recorrido por los distintos expositores de la feria, con la presencia de la consejera de Cultura, Silvia Clemente. El presupuesto previsto en el capítulo de adquisiciones este año es de 300.000 euros.

La cantidad destinada a este fin es similar a la invertido en la pasada edición de la Feria de Arte Contemporáneo de Madrid, cuando se compraron un total de 30 obras de 16 artistas tanto españoles como extranjeros, por un valor total de 342.768 euros.

por la «modernidad» de Castilla y León.

Así, defendió que se está creando en la región un «tejido de centros» de arte contemporáneo «con repercusiones importantes» en España. Al respecto, destacó que la Comunidad ha experimentado el mayor número de apertura de los últimos cinco años del conjunto nacional.

Por su parte, el director del Musac, Rafael Doctor, destacó que la publicación supone «una apuesta directa por la promoción» de los centros de la región, ya que se darán a conocer al público que acude a ARCO, y que «busca sugerencias y nuevas ofertas».

La directora del Museo Patio Herreriano de Valladolid, Teresa Velázquez, remarcó el esfuerzo realizado por la Junta «para dar una visión de red de los centros de arte contemporáneo de la Comunidad». «ARCO es una ventana abierta al mundo y al arte contemporáneo y, de ahí, la importancia de hacer una difusión tan amplia».

En este contexto, Doctor insistió en su apuesta por colaborar con el resto de centros de la región en beneficio de todos con formas de difusión conjunta. Gutiérrez Alberca también mostró la disposición del Gobierno regional a que los centros trabajen en red y a apoyar coproducciones con los mismos. Al respecto, sostuvo que hace cinco años la situación actual era inimaginable, y remarcó que «poco a poco» van construyendo «los cimientos» para una cooperación más fluida.

## El Ayuntamiento pide una subvención de 1 M€ para ampliar la Casa de Colón

La cantidad solicitada al MAP es la mitad de la inversión total prevista por el consistorio

VALLADOLID.- El Ayuntamiento de Valladolid solicitará una subvención de 1.055.683 euros al Ministerio de Administraciones Públicas (MAP) para acometer el proyecto de ampliación de la Casa Museo de Colón de la capital vallisoletana en virtud del acuerdo adoptado ayer en la Junta Local de Gobierno.

La pretensión del consistorio, según los datos facilitados a Europa Press por fuentes municipales, es destinar 2,1 millones de euros a la ampliación de esta Casa Museo con la creación de un edificio nuevo en el solar anexo, de 263 metros cuadrados, junto al Convento de las Salesas, y renovar el contenido museográfico.

Por ello, desde el Ayuntamiento se pedirá al Ministerio de Administraciones Públicas la mitad de la inversión necesaria para acometer este proyecto, que deberá estar inaugurado en 2006 coincidiendo

con el quinto centenario de la muerte de Cristóbal Colón en 1506 en Valladolid.

El consistorio vallisoletano ya ha anunciado su intención de convertir la Casa Museo Colón, tras su ampliación, en un centro de documentación sobre el navegante, fallecido en la ciudad, y las aventuras que le llevaron por medio mundo. También está prevista la celebración de una exposición en el Museo de la Ciencia bajo el título de *Colón y la navegación*.

La intención de todo ello es convertir la ciudad en un lugar señalado dentro de los actos conmemorativos que se sucederán el próximo año en distintos puntos de España vinculados al descubridor.

La relación de la provincia y la Comunidad con el periodo histórico de Cristóbal Colón se extiende a otros enclaves importantes en la como son Medina del Campo, Salamanca o Burgos.

www.stardustcircus.com  
Stardust Circus International presenta

# EL GRAN CIRCO NACIONAL CHINO

¡LO MEJOR DE 2000 AÑOS DE CIRCO!

**¡SÓLO HASTA EL 13 DE FEBRERO!!**

¡La magia de lo imposible!

## YIN YANG

### VALLADOLID

Recinto Real de la Feria

**Horario**

Miércoles: 20:30h	Jueves: 20:30h	Sábados: 17h y 21h
Viernes: 20:30h	Domingos: 16h y 20h	

**INFORMACIÓN Y RESERVA DE GRUPOS 902 36 28 81**  
**TELÉFONO TAQUILLAS 902 36 68 37**

**VENTA DE ENTRADAS**

El Corte Inglés  
o llamando al 902 400 272

Colaboran:

El Norte de Castilla